

令和2年2月3日

松原市長 様
松原市教育長 様

松原市議会公明党議員団
三重松 清子
中尾 良作
河内 徹
依田 眞美子

学校園における保健衛生対策等について（要望）

インフルエンザ発生に伴う学級、学年閉鎖に続き、最近では新型コロナウィルスの感染が世界的に広がり、我が国においても感染拡大に不安を生んでいます。情報に左右されることなく正しい知識の啓発をお願いしたいと思います。

各学校園においては、すでに校外学習等の延期を含め迅速な対応して頂いています。

日々の衛生教育の徹底、手洗い、うがいは言うまでもありませんが個人、各家庭での対応、集団での対応を含め拡大しないよう更なる注意喚起をお願い致します。

また、中学3年生にとっては、高校受験の大切な時期であります。先日、松原市内で発生した府内中学3年生の事件による影響も無いとは言い切れない不安があります。

心身ともに安心して受験できるよう今まで以上に一人ひとりに寄り添い、児童、生徒には細やかで速やかな対応（スクールカウンセラーによる相談等）をお願いします。

そして、本市の受験生を含めた子ども達が目標に向かって、全力を発揮できる体制強化を要望いたします。